

"No os olvidaremos, y cuando el olivo de paz florezca, entrelazado con los laureles de la victoria de la Republica Española ! Volved!"

!Vivan los héroes de las Brigadas Internacionales!

La Pasionaria1938

"Wir werden Euch nie vergessen; wenn der Olivenzweig des Friedens Hand in Hand mit dem Lorbeer des Sieges unserer Spanischen Republik blüht, kommt wieder!"

Hoch leben die Helden der Internationalen Brigaden!

La Pasionaria1938

Zur Erinnerung an den 80. Jahrestags der Schlacht am Ebro bereitet der Verein Lo Riu aus La Fatarella in Kooperation mit dem KFSR und den Bürgern der umliegenden Gemeinden eine würdige Veranstaltung für das **Wochenende 16./17./18. November 2018** vor. Unsere ausländischen Partnerorganisationen sowie alle Freunde der Internationalen Brigaden aus Nah und Fern sind herzlich eingeladen, im Herbst an den Ebro zu gekommen.

Das vorläufige Programm sieht u.a. das Anbringen von weiteren Ehrenplaketten im Ehrenhain der Internationalen Brigaden in La Fatarella vor, den Eintrag der Partnerorganisationen ins Goldene Buch der Gemeinde, die Einweihung eines Denkmals zu Ehren der Angehörigen der Internationalen Brigaden, die Besichtigung der befestigten Verteidigungsanlagen, von Bunkern, Unterständen, Befehlsständen und Schützengräben sowie die historisch-getreue Nachstellung von Episoden aus den letzten Kämpfen der Ebroschlacht. Begleitet werden die Tage von Blumen- und Kranzniederlegungen am Denkmal für die Verteidiger der Freiheit (XV. – Brigade) sowie von Konzerten und von Begegnungen mit Mitgliedern des Vereins „Lo Riu“ und vielen Bürgern aus La Fatarella und den umliegenden Gemeinden.

In Kürze wird eine detaillierte Veröffentlichung des Programms sowie von Anreise- und Unterkunftsmöglichkeiten erfolgen.

Bitte den Termin 16./17./ 18. November schon heute vormerken. Wir sehen uns im Herbst in La Fatarella. Salud!